



Descarta Américo persecución política contra Cabeza de Vaca

El gobernador Américo Villarreal Anaya descartó que la alerta migratoria emitida por la orden de aprehensión contra Francisco García Cabeza de Vaca, se trate de un caso de persecución política. “No son órdenes de persecución política sino de una investigación financiera que se encuentra sustentada, emitida por una Fiscalía federal, y un estudio del Congreso de la Unión en el sentido que consideró justificado en su momento, el tener el desafuero y lo demás es historia que se conoce”.

<http://www.laprensa.mx/notas.asp?id=699584>